



晴天の中 茶摘み体験

令和7年5月7日（水）午前中に、昨年度まで学校運営協議会委員をお務めいただいた遠山好勝さんの茶畠をお借りして、1年生11人、2年生14人（当日欠席1人）で、茶摘みを体験させていただきました。当日は、素晴らしい晴天で、老人会の14人の皆さんにも御協力いただきました。2年生は昨年度に引き続き、1年生は初めての体験でした。みんなの活動の

おかげで29kgを摘みました。その後は、少し歩いて、高台から須恵保育園や、須恵小を眺めました。右は、摘んでる様子。左は、帰る前の記念写真です。参加者みんなで頑張りました。



びっくり！ 運動場の端に穴

令和7年5月7日（水）の放課後、学童クラブの児童が運動場で遊んでいた際に「運動場に、穴が空いています。」と職員室に教えてくれました。穴が空いている場所は、運動場の端で、校舎から一番遠い遊具がある近くでした。深さ、大きさは右写真のとおりです。

すぐに、教育委員会に連絡して、現地確認していただきました。全国では、道路陥没のニュースもありましたが、児童の安全確保のため、近寄らないようにカラーコーンを置いていました。天気の関係で修復を10日（土）にしていただきました。原因等は、くわしくわかりませんが、今後も気を付けて見ていきます。



緑の少年団、JRC 結団式

令和7年5月8日（木）朝の活動で、3～6年生は、緑の少年団、JRCの結団式を実施しました。どちらの活動も、児童に多くの学びが期待できる体験活動です。環境教育、ボランティア、道徳教育等のキーワードにもなっている「気づく、考える、行動する」について、各担当から児童に話をしました。自分には、何ができるだろう、と問い合わせを発することができる児童の姿を期待しています。



ちょっと一言
通学路を約束を守って、安全に登下校している児童。先日の大阪市の事故には、びっくりして、怒りを感じました。児童が、安全、安心な登下校ができますように！